Gemeinderat in Kürze

EICHENBÜHL. Der Gemeinderat hat sich am Mittwoch unter anderem mit folgenden Themen befasst:

Kleinere Ersparnis: Nicht ganz erreicht hat die Gemeinde ihr Ziel bei der Umstellung von Weiß- auf Gelblicht bei der Straßenbeleuchtung. Die Einsparungen sollten die Kosten der Umstellung, eine Ratenzahlung von jährlich 6400 Euro, decken. Die Einsparung beträgt aber nur rund 5000 Euro. Ab der letzten Zahlung im Jahr 2013 profitiert die Gemeinde jedoch in voller Höhe.

Beliebige Farbe: Bauherren dürfen künftig ihr Dach in beliebiger Farbe gestalten. Auch einem Quergiebel steht nichts mehr im Wege, sofern er die Höhe des Hauptdaches nicht übersteigt.

Hohes Tempo: Bis zu 15 Stundenkilometer Unterschied im Durchschnitt und Spitzenwerte bis zu 80 Stundenkilometer hat eine zweite Geschwindigkeitsmessung ergeben, zum Beispiel am Ortseingang Eichenbühl von Miltenberg kommend. Einmal wurde sichtbar gemessen, ein zweites Mal verdeckt. hack